
 

                 会長 鈴木泰光 君 

みなさんこんにちは。今日、三重県松坂市から出張

の帰りに例会に出席しました。松坂市へは、太陽光発

電の電気の埋設配管の仕事をしてきました。松坂市へ

は、東日本大震災の時から毎年行っております。松坂

市は、農地転用の審査が緩く簡単に許可が出るので、

こちらでは考えられない、田んぼと田んぼの間の農地

で太陽光がやれたりします。西尾市一色町も、太陽光

が多いですけど、養鰻池の跡地でしか許可が降りなく

て、限られてます。それと、最近になって変電所の容

量が上がり、去年ぐらいから一色でもすこしづつ増え

てきてます。太陽光のメーカーが中部電力に買収され

て、中部電力が CO2削減のために、太陽光を増やす計

画もあり営業範囲が車で 4時間以内なら、どこでも作

る方針だそうです。この先、しばらくは作るそうです。 

 

親睦委員長 久米健史 君 

鈴木泰光君 今日は雨ですね。 

牧野美恵君 正康さん、田中さんクラブフォーラムよ 

ろしくお願いします。 

神谷 林君 正康君、田中君の卓話楽しみに聞かせて

もらいます。 

鳥居萬里君 クラブフォーラム、神谷正康君、田中三

千雄君よろしくお願い致します。 

早川比呂太君 神谷さん、田中さんよろしくお願いしま 

す。 

渡邉 徹君 久しぶりの例会です。本日はクラブフォ

ーラム、神谷さん、田中さんよろしくお

願いします。 

田中三千雄君 卓話をやらせていただきます。 

神谷正康君 本日卓話をします。「満 82才のタワゴト」

聞いてください。 

山下民義君 クラブフォーラム、神谷さん田中さん 

がんばって。 

池田榮三君 神谷正康君、田中三千雄君、卓話楽しみ

に聞かせていただきます。 

尾﨑三枝子君 久しぶりの雨ですね。 

 

藤井知明君 クラブフォーラムよろしくお願いします。 

久米健史君 季節の変わり目ですので体調にお気を付

けください。 

１３件 １８，０００円 

 

 

11 月誕生会員 

神谷正康 君 

私は来月満 82 才になります。

82になり、目は白内障と緑内

障、歯は入歯をいれました。耳

はちょっと遠くなり、足腰膝が

弱くなりました。今はロータリ

ーに出てくるのが楽しみです。 

昨年からロータリーの重鎮 2人がお亡くなりにな

りました。西尾 RCの山﨑周彌さんと我がクラブの長

田治さんです。長田さんは 35周年の会長をされ、お

父様の善一さんはチャーターメンバーでした。商工

会の会長を長年務められ、ゴルフが大好きな方でし

た。治さんには大変可愛がっていただき、私は一色

クラブの方に育てられたと思っています。 

チャーターメンバーの三矢隆さんですが、ホーム

クラブ出席率 100％で、必ず例会ではメモを取る方

でした。私は 35周年のころから記念誌を作っていま

したが、この記録が大変助かりました。 

高須邦治さん、地区大会や 50周年記念例会では

50年間クラブ在籍で表彰されました。姉妹クラブの

サンリアンドロ RCのアーバンコーネリアスさんと

仲良く家族ぐるみのつきあいをされ、30年前には一

色に地に国際空港をつくる話があり、加藤さんとい

うロータリアンが英語をお教えていたこともあり、

先生が先導になりアメリカサンフランシスコのサン
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リアンドロに視察に行くことになったと聞いており

ます。そんな事で姉妹クラブが始まったそうです。

それから、一度サンリアンドロ RCの皆さんが一色に

来たことがあります。一色 RCもその前にアメリカで

国際大会があった時に帰りに寄っています。会員の

子弟の方もサンリアンドロにホームステイに行って

います。 

山田貫彌さんにも非常にお世話になりました。非

常に明るい方で例会では常に皆を活気づける方でし

た。息子さんに輪をかけた文人で、暇を見つけては

和歌の大元の春日の地へ出かけていたそうです。 

田中三千雄君 

私の息子が一色うなぎ漁協

協同組合 一色うなぎ研究会

の会長をやっており、名鉄の各

駅に置いてある Windに載りま

した。 

先週、危機管理員会が ZOOMでありました。まだ危

機管理委員会が何をやっているのかご存じない方も

見えると思います。青少年交換の留学生を保護する

ということから始まりました。留学生がトラブルに

巻き込まれたりセクハラにあったり、逆にトラブル

を起こした際にロータリーとしてどのような対応を

するかというのが発端だそうです。 

青少年交換、ローターアクト、インターアクト、

RYLAなど青少年に関わる方を危機管理するいうこ

とです。 

ロータリーの危機とういのはロータリアンにとっ

て好ましくない事案です。RYLA委員会としては、学

友との懇親会は禁止、セミナーではきちんと保険を

かけ、写真撮影についても許可を得たりしています。 

安間優希さんという方の「性の多様性を知る」とい

う講演がありました。この方はジェンダーであり男

性で身なりは女性です。13人に 1人は LGBTだそう

で、そういった方々への対応等をお話いただきまし

た。 
 

 

9月 10日(火) 2023-24年度取切戦 吉良 CC 

優勝  早川比呂太 君 

２位  神谷  林 君 

３位  尾﨑三枝子 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 月より、岡地証券㈱ 近藤幸久君が 

新店長 柴田紘彰君と交代されました。 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★会員誕生祝 

笠井保志君 

 

★配偶者誕生祝 

早川比呂太 君 夫人  永里子さん 

神谷 林 君  夫人 初 美さん 

 

★結婚記念祝 

笠井保志  君 牧野美恵 君 

 

★入会祝 

神谷 林 君 

 

★創業記念日 

山下民義 君 早川博也 君 

 

★出席 100％家族協力賞 

神谷 林 君 

 

 

 

 

【 福長 】 

 

 

 

 

今 週 の 献 立 

１０月のお祝い 

ゴ ル フ 部 よ り 
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